

Bedienungsanleitung:

Ihr Flachmann aus rostfreiem Stahl ist speziell für alkoholische Getränke entwickelt worden. Es dürfen keine säurehaltigen Getränke wie z.B. Fruchtsäfte und Liköre eingefüllt werden. Der Flachmann wird Ihnen über Jahre Freude bereiten, wenn Sie ein paar einfache Regeln beachten:

1. Spülen Sie den Flachmann innen mit klarem Wasser bevor Sie ihn das erste Mal befüllen.
2. Leeren Sie den Flachmann nach jeder Benutzung und spülen Sie ihn vor der nächsten Befüllung aus.
3. Lassen Sie keine alkoholischen Getränke für länger als drei Tage im Flachmann. Befüllen Sie ihn nur wenn Sie den Flachmann benutzen.

Prost!!

Directions For Use:

Your Stainless Steel Flask is specially designed to carry alcoholic drinks. It should not be used for beverages with an acid content, such as fruit juices and cordials. The flask will provide years of pleasure if you follow a few simple rules:

1. Rinse the inside with clean water before filling the flask for the first time.
2. Always empty the flask after use and rinse it out before refilling
3. Do not keep alcohol in the flask longer than a period of 3 days. Refill only when you are about to use the flask.

Cheers!!